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　　中新网杭州3月1日电(柴燕菲 曹丹)近五年来，长三角紧扣“一体化”和“高质量”两个关键，突出龙头带动、坚持区域联动、强化重点推动，在推进中国式现代化中发挥了积极作用。2024年全国两会召开在即，全国政协委员、浙江省政协副主席、九三学社浙江省委会主委叶正波在接受采访时建议ag体育app官方平台，长三角应在科技现代化上“先行探路”，更好服务国家发展大局。


　　“包邮区”在科技资源方面实力有多强？一组数据可以简单勾勒：三省一市以4%的国土面积，汇聚8所“双一流”A类高校和350余位两院院士，占全国比例分别达到22%和20%。同时，世界500强企业中有1/3纷纷选择在长三角建ag体育app官方平台立研发中心。
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图为叶正波(图中)考察浙江金华武义婺州窑艺术馆。九三学社浙江省委会供图


　　此背景下，叶正波建议从高能级科创主体、高水平科创风险市场、高自由度与协同性兼容的中国特色科创制度生态三个方面，为长三角高质量一体化发展提质增效。


　　“进入数字时代，数据是创新的‘石油’，数据的集大成者则是平台企业。”叶正波谈道，“要培育高能级科创主体，大力支持中国数字平台企业发展，由数字平台企业的引领性创新带动上下游产业链企业创新，形成创新联合体，实现生态式发展。”


　　纵观海外数字经济的创新引领者，例如Google、亚马逊、微软、苹果、Meta等均是平台企业。这是基于大数据的创新规律使然，也是数字时代的必然方向。


　　在建设高水平科创风险市场方面，叶正波建议，要聚焦长三角科创市场，大力发展政府产业引导基金，通过股权投资、VC/PE等直接融资市场，为科创企业可持续发展创造良好金融环境。


　　风险是创新的第一关，第二关则是科创条件。


　　“建议长三角完善科创资源共享机制，将面向航空航天、6G网络、生物科技等前沿技术的重大科技装置，低成本向社会、企业开放，为企业自由创新、试错创新提供保障。”叶正波建议，“应构建长三角科创协同攻关模式，汇聚有限资源，有组织攻克关键共性技术。”


　　“同时，应积极打通长三角与国际科技合作、学术交流、人才引进的通道，构建科技开放新生态。”叶正波希望能将长三角打造成国际一流的科技创新与产业创新人才集聚区和合作高地，推动中国式现代化迈上新的台阶。(完)
	


 【编辑:曹子健】 



                        

     ag体育app官方平台                   

                        ag体育app官方平台随时随地，与朋友开启激情对决v6.0.17
                               来源：中国驻西班牙使馆微信公众号                        
    
            敏感人群注意！北方多地进入杨柳絮高发期 一图掌握飞絮出没规律
            万科：希望通过暂不进行现金分红更好地应对不确定性
            碧桂园杨惠妍再发声：一定能够迎来行业春天
            重要背景下，中美恢复这一机制会议
    
发布于：广西自治区南宁市


    

    声明：该文观点仅代表作者本人，搜狐号系信息发布平台，搜狐仅提供信息存储空间服务。
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